Noticias

El Geoparque de Granada alza el vuelo con el XXV Festival de Aerostación y Campeonato de Andalucía

Los días 24, 25 y 26 de enero la comarca de Guadix se convierte en el epicentro del deporte en globo en el ámbito andaluz

miércoles 22 de enero 2025



La provincia se prepara para acoger el XXV Festival de Aerostación Geoparque de Granada y Campeonato de Andalucía, un evento que tendrá lugar los días 24, 25 y 26 de enero y que promete ser un espectáculo único. Organizado por Glovento Sur y la Federación de los Deportes Aéreos de Andalucía (FEADA), el festival cuenta con la colaboración de la Diputación de Granada, a través de su área de Deportes, el Patronato de Turismo de Granada y Vitogas.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha destacado la importancia del evento, no solo como una actividad deportiva, sino como una oportunidad para promocionar el patrimonio natural y turístico de la provincia. "El Festival de Aerostación es un referente en Andalucía y un escaparate único para mostrar al mundo la riqueza del Geoparque de Granada y la belleza de nuestros paisajes. Desde la Diputación, estamos orgullosos de apoyar iniciativas que combinan deporte y turismo", ha afirmado.

El festival reunirá entre 10 y 15 equipos, que realizarán cuatro vuelos en los que se disputarán las pruebas del Campeonato de Andalucía de Aerostación. Las actividades se desarrollarán principalmente en el Geoparque de Granada, conocido por sus paisajes únicos, y en el recinto ferial de Guadix, ofreciendo una experiencia inolvidable tanto para los participantes como para el público asistente.

El viernes 24 de enero, se arrancará con el emocionante Vuelo Travesía Geoparque de Granada, que tendrá lugar a primera hora de la mañana, entre las 08:30 horas y las 10:00 horas. Durante esta actividad, los globos aerostáticos surcarán el cielo del Geoparque, ofreciendo imágenes espectaculares de este entorno natural único.

El sábado 25 de enero, las actividades comenzarán nuevamente por la mañana, entre las 08:30 horas y las 10:00 horas, con otro vuelo sobre el Geoparque de Granada. Por la tarde, entre las 16:00 horas y las 18:00 horas, se llevará a cabo un vuelo cautivo desde el recinto ferial de Guadix, una experiencia ideal para quienes deseen disfrutar de los globos de cerca y vivir la emoción de verlos elevarse sin desplazarse lejos del punto de despegue.

El domingo 26 de enero, se celebrará el último vuelo del festival, que se desarrollará entre las 08:30 horas y las 10:00 horas, con despegue desde el recinto ferial de Guadix. Este será el mejor momento para quienes deseen ver los globos en todo su esplendor.

El lugar de despegue y las zonas de vuelo estarán sujetas a las condiciones meteorológicas. Para garantizar una experiencia segura y óptima, la organización actualizará la información en el muro de Facebook de Glovento Sur. Se recomienda especialmente asistir al despegue del domingo en el recinto ferial de Guadix, siempre que las condiciones meteorológicas lo permitan.

©2024 Diputación de Granada